

Fomentar la práctica del deporte entre los escolares, objetivo principal

TODO LISTO PARA LA VII FIESTA DEL MINIBASKET

Vva. de la Cañada, 7 de mayo.- La Concejalía de Deportes y el Club de Baloncesto Villanueva de la Cañada organizan la séptima edición de la Fiesta del Minibasket, con la colaboración de la Universidad Alfonso X El Sabio y la Federación de Baloncesto de Madrid.

La Fiesta del Minibasket se desarrollará los días 8 y 10 de mayo, de 10:00 a 11:30 horas, en el Polideportivo Municipal Santiago Apóstol (Avda. del Polideportivo, s/n).

Objetivo

La iniciativa tiene como finalidad fomentar la práctica del deporte, y concretamente del Baloncesto, entre los escolares del municipio. En la pasada edición, más de medio millar de alumnos participaron en este evento deportivo.

Una treintena de monitores- estudiantes de "Ciencias de la actividad física y el deporte" de la UAX- serán los encargados de enseñar a los participantes. El trabajo se organizará en grupos- de 6 a 10 niños en cada uno. Los escolares pasarán por distintas "estaciones de trabajo", donde realizarán juegos y ejercicios en los que descubrirán sus habilidades como baloncestistas. Para ello, tendrán a su disposición más de medio centenar de balones.

Para más información podéis contactar con José Fernández (Club Baloncesto de Villanueva de la Cañada), en el teléfono: 619 732 069